

**EL HONORABLE QUINCUAGÉSIMO OCTAVO CONGRESO
CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA**

C O N S I D E R A N D O

Que en Sesión Pública Ordinaria de esta fecha, se tuvo a bien aprobar el Acuerdo con dispensa de trámite suscrito por el Diputado Eleofermes Palacios Reyes, integrante del Grupo Legislativo del Partido Revolucionario Institucional de la Quincuagésima Octava Legislatura, por virtud del cual se exhorta a la Procuraduría General de Justicia del Gobierno del Estado, así como a la Procuraduría General de la República a que a la brevedad posible informen a esta Soberanía, sobre la situación y etapa del proceso judicial que guardan las denuncias planteadas por los afectados de la Caja Valle de Atlixco S. C. de R. L.

El Estado es una institución social constituida para proveer a sus ciudadanos de seguridad y certeza jurídica ante los abusos de los ciudadanos mismos. La construcción institucional y legal de la que gozamos como mexicanos nos sirve para ampararnos de conductas inapropiadas y contra actos de injusticia.

El Estado está obligado no sólo a proteger la integridad de sus habitantes sino también el patrimonio que con su propio esfuerzo ha conseguido. Para ello se han reglamentado actividades como referentes al manejo de dinero, como lo son inversiones, ahorro, crédito, entre otros. Marcos normativos que buscan dar certeza en el flujo de dinero de las personas interesadas en obtener rendimientos mediante diversas operaciones financieras. No obstante, aún existen individuos que esquivando la ley, cometen abusos que van en detrimento de la economía de ahorradores y en muchos casos de personas con escasos recursos.

Desafortunadamente, este es un tema ya conocido por los poblanos, empresas que utilizando diferentes métodos han dañado la vida económica y patrimonial de las personas. Las multi nombradas SITMA, INVERGROUP, COOFIA, son ya sinónimos de corrupción y abuso financiero contra sus clientes.

En días pasados un grupo de 150 ciudadanos, de los municipios de Chinantla, Tehuizingo, Ahuehuetitla, comunidades como Atopolitlán, Hornos Zaragoza, San Francisco de Asís, Tlaxcuapan, Boquerones, Guadalupe Alchipini, entre otras, acudieron a un servidor en busca de apoyo para denunciar el atropello cometido por la Caja Valle de Atlixco S. C. de R. L.

Dicha empresa a partir de julio de este año, se declaró sin recursos, suspendiendo con ello la devolución de ahorros de sus clientes. Cabe precisar que la mayor parte de esos recursos son aportaciones de remesas que los familiares de los afectados envían desde los Estados Unidos de América para su sostenimiento, además de que la mayoría de ellos son personas de la tercera edad, configurándose dicho ingreso como la única entrada segura de dinero a sus hogares.

Las personas han expuesto que ya levantaron un sin número de denuncias integradas con pruebas documentales, testimoniales, inspección judicial, entre otros; hasta el momento sin respuesta alguna por parte de la autoridad correspondiente.

Puebla debe ser ejemplar en el castigo a quienes abusando de la confianza de las personas cometen actos ilícitos en contra de las personas que menos tienen y que por su condición se encuentran en estado vulnerable. Por ello, el presente Punto de Acuerdo pretende exhortar a la Procuraduría General de Justicia del Estado, para que informe puntualmente a esta Soberanía sobre el curso de las investigaciones del caso expuesto.

De esta forma estaremos abonando a la certidumbre en el patrimonio de las personas y previniendo a otros pseudo empresarios, a que apeguen su actuar a lo establecido en las leyes y eviten configurar acciones que vayan en detrimento del patrimonio de sus clientes.

Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 57 de la Constitución Política del Estado de Puebla; 44 fracción II, 134, 135, 151 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla; 93, 121 y 130 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, se emite el siguiente:

ACUERDO

ÚNICO: Exhórtese a la Procuraduría General de Justicia del Gobierno del Estado, a que a la brevedad posible informe a esta Soberanía, sobre la situación y etapa del proceso judicial que guardan las denuncias planteadas por los afectados de la Caja Valle de Atlixco S. C. de R. L.

Dado en Palacio del Poder Legislativo, en la Cuatro Veces Heroica Ciudad de Puebla de Zaragoza, a los cuatro días del mes de diciembre de dos mil trece.

**DIP. GERARDO MEJÍA RAMÍREZ
P R E S I D E N T E**

**DIP. ENRIQUE NACER HERNÁNDEZ
V I C E P R E S I D E N T E**

**DIP. ANA MARÍA JIMÉNEZ ORTIZ
S E C R E T A R I A**

**DIP. JORGE LUIS BLANCARTE MORALES
S E C R E T A R I O**

ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE A LA MINUTA DE ACUERDO, POR EL QUE SE EXHORTA A LA PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DEL GOBIERNO DEL ESTADO, A QUE A LA BREVEDAD POSIBLE INFORME A ESTA SOBERANÍA, SOBRE LA SITUACIÓN Y ETAPA PROCESAL QUE GUARDAN LAS DENUNCIAS PLANTEADAS POR LOS AFECTADOS DE LA CAJA VALLE DE ATLIXCO S. C. DE R. L.